

Graffiti an der Turnhallenwand

Als wir an einem Montagmorgen im September zur Schule kamen, sahen wir es sofort: Ein riesiges, pinkfarbenes Graffiti an der Turnhallenwand! Das Graffiti begann in einer Höhe von 88 cm und hörte in einer Höhe von 2,38 m auf. Das Graffiti selbst war 300 cm lang und 150 cm hoch.

Eins war klar: Das Graffiti musste wieder verschwinden. Noch in der ersten Stunde kam die Polizei und nahm eine Anzeige wegen Sachbeschädigung auf. Es gab verschiedene Zeugenaussagen. Zeuge 1 sagte: Ich war bis 16:00 auf dem Schulhof. Um 16:30 war der Hausmeister da. Es muss



also dazwischen passiert sein. Zeuge 2 sagte: Ich habe zwei Typen mit Kapuzen, wahrscheinlich betrunken, gesehen. Ich weiß nicht, ob sie es waren.

Das Graffiti blieb ein paar Tage. Dann kam ein Mann und hat mit Herrn Engels zusammen die Turnhallenwand gesäubert. Es war einigermaßen gut zu reinigen, aber es sind trotzdem noch Rückstände an den Zwischenräumen zu sehen. Es hat etwa zwei Stunden gedauert, um das Graffiti zu entfernen.

Julius und Johanna, 4b und Severin, 4a